

田原市

あなたと議会を結ぶメッセージ

議会だより

No.61

平成29年2月15日号

渥美半島2月の花
「ガーベラ」



平成29年第1回臨時会 (1/31)

- 新しい議長・副議長が決まりました・・・ 2
- 審議結果・・・ 3

- 議会構成・・・ 3・4



新しい議会体制が決まりました

こんなことが決まりました。

市長提出議案 3件

議員提出議案 1件

平成29年第1回臨時会を1月31日に開催しました。

正副議長の選挙を行い、その後、各委員会の委員の選任、正副委員長の選挙を行い、新体制がスタートしました。

新しい議長・副議長が決まりました

前議長の辞職に伴い、臨時会で議長選挙を行い、

新しい議長・副議長が決定しました。

あきり

このたび、議員の皆様のご御推挙によりまして、議長・副議長の重責を務めさせていただきますこととなりました。

田原市は豊かな自然環境、農業・水産資源等の強みがある一方、脆弱な交通網、知名度の低さ、医療環境の悪化等の弱みもあり、議会としても、議会ICT化をはじめとする議会改革、委員会構成の変更による審議体制の充実等により、田原市の強みを活かし、弱みを克服するための政策提言を行うことが、重要な役割であると考えます。

今後とも、市民の皆様のご理解・御協力を賜りますようお願い申し上げ、就任のご挨拶いたします。



副議長
大竹 正章



議長
渡会 清継

全力投球!



赤尾 昌昭

憲法を
くらしに生かす



河邊 正男

小さな声を
力巧手に



○辻 史子

一生懸命
(所)



◎彦坂 久伸

総務産業
委員会

声を聞かせて
ください!



岡本 禎稔

何事も信念
を持って



中神 靖典

覇道をゆく女王道もゆけ



小川 貴夫

世のため
人のため



仲谷 政弘

経済は力則



渡会 清継

市民の家のつくり



太田由紀夫

いつも
市民目線で



杉浦 文平

町づくりは
人づくり



○森下田嘉治

明るい笑顔



◎長神 隆士

文教厚生
委員会

誠心誠意
率先垂範



廣中 清介

全力



古川 美栄

傾聴は力なり



大竹 正章

一期一会



平松 昭徳

原点回帰



荒木 茂

◎委員長 ○副委員長



2月の渥美半島の花
ガーベラ

- ・基金積立
 - ・返礼品等の経費増額
- (万円未満切捨て)

主な内容

ふるさと応援寄附金

議案 No. 2
平成28年度一般会計補正予算(第4号)
補正額 1億 558万円
補正後の額 308億2801万円

今臨時会では、賛否の分かれた議案はありませんでした。

議案番号	議案名
1	固定資産評価審査委員会委員の選任(山本 達夫 氏)再任
平成28年度補正予算	
2	一般会計(第4号)
3	監査委員の選任(荒木 茂 氏)
議案番号	議案名
議案1	議会委員会条例等の一部改正

■平成29年第1回臨時会議案一覧

■ 議会運営委員会

◎赤尾 昌昭 ○岡本 禎稔
河邊 正男 太田由紀夫 彦坂 久伸
長神 隆士 小川 貴夫



■ 広報広聴特別委員会

◎赤尾 昌昭 ○小川 貴夫
河邊 正男 平松 昭徳 森下田嘉治
中神 靖典 古川 美栄 岡本 禎稔



■ 予算決算委員会

◎太田由紀夫 ○平松 昭徳
議長を除く全議員

■ 監査委員（議会選出）

荒木 茂

■ 東三河広域連合議会選出議員

太田由紀夫 彦坂 久伸 長神 隆士

■ 愛知県後期高齢者医療広域連合議会選出議員

大竹 正章（継続）

お知らせ information

次回 3 月定例会

日	月	火	水	木	金	土
2/26	27	28	3/1	2	3	4
	本会議 (議案・議決)	本会議 (一般質問)		本会議 (一般質問)		
5	6	7	8	9	10	11
	文教厚生委員会		総務産業委員会	予算決算委員会		
12	13	14	15	16	17	18
	予算決算委員会	予算決算委員会	予算決算委員会			
19	20	21	22	23	24	25
		議会運営委員会・ 協議会		本会議 (採決等)		
26	27	28	29	30	31	4/1

編集後記

「議会だより」は、議会情報を広く知って頂くため、また市民の皆様には議会を身近に感じて頂ければとの思いで、年4回発行しています。

委員長として、市民の皆様におかれ、手に取って読んで頂ける議会報を目指してこの2年間頑張ってきました。表紙のテーマを決め、撮影・インタビューも自分達で行い、活字ばかりでは味気ないので、余白を活用し、写真をふんだんに使用するなど、レイアウトも工夫しました。だいたい親しみのある「議会だより」になってきたと自負しております。

最後に素晴らしい仲間にも恵まれ2年間を終えることができました。ありがとうございました。（前委員長 荒木 茂）

今年初の臨時会が1月31日に開催され、議会構成を変更しました。広報広聴特別委員会も新たな体制でスタートします。

これまで同様、親しみやすい議会だよりの発行、議会報告会の運営を通じ、広く市民の皆様からのご意見を伺う広聴活動をより充実させ、開かれた議会の一翼を担えるよう、市民と議会のパイプ役の委員会として委員一同一丸となって取り組んでまいります。

どうぞよろしく申し上げます。

（広報広聴特別委員会委員一同）